

dí como de costumbre el billete para que me lo talará cuando con gran sorpresa por mi parte me dice: "Ud. a de ir en vagón de 1.^a clase". Le miré boquiabierto, creyéndome que aquel buen Sr. se había vuelto loco. Porque que de un vagón de 1.^a o de 2.^a clase me envíen al de 3.^a no tiene nada de sorprendente, pero el caso contrario.... Al ver mi sorpresa el revisor me aclaró el enigma, indicándome que en el boletín ponía de 1.^a clase; entonces lo ví todo claro, se trataba de un error de taquilla, me habían dado un 1.^a en lugar del 3.^a que me correspondía.

- Verdaderamente esto no sucede todos los días. Y dime, ¿te trasladaste al vagón de 1.^a para continuar el viaje?

- No, no. Le dije lo que había pasado al revisor y

- Ya, ya, y continuaste en 3.^a ¡eh! Y que, ¿se te hacen muy monótonas tantas horas en tren?

- No, ¡que vaj. Me resulta bastante distraído. Conozco ya a todos los viajeros y recaderos que viajan con regularidad por esta línea, y me hago hartones de discutir con ellos, y de hacer alguna que otra vez la "manilla".

- ¿Te lleva mucho tiempo este trabajo de enlace en Barcelona?

- No, muy poco.

- Y cuando lo terminas, ¿qué es lo primero que acostumbras a hacer?

- ¡Ah! Entonces a ver a la novia enseguida.

- Dime, ¿cual es la última noticia de "Radio Macuto" que circula por Barcelona sobre nuestra licencia?

- Pues según me ha dicho ultimamente la hermana de un muchacho, que tiene un amigo, que a su vez es amigo del chofer....

- ¡Bueno, bueno!. Por favor al grano.

- A eso iba ¡hombre!. Pues que nos licenciarán por el Agosto próximo.

- ¡El agosto!. Enhorabuena Fortuy!....!



Pero queridos lectores, tener en cuenta que esto solamente lo dice "Radio Macuto".

CURIOSIDAD

DIOS

Es curioso que el nombre de Dios conste de cuatro letras en casi todos los idiomas conocidos: en latín, Deus; en griego, Zeus; en hebreo, Adón; en asirio, Adad; en árabe, Alah; en persa, Syra; en tártaro, Idgo; en egipcio, Aumn o Zeut; en indu oriental, Esgi o Zenl; en japonés, Zain; en turco, Addi; en escandinavo, Odín; en báltico, Zenc; en croata, Doga; en dálmata, Rogt; en tirreno, Eher; en etrusco, Chur; en sueco: Codd; en irlandés, Dich; en alemán, Gott; en francés, Dieu; en español, Dios y entre los peruanos primitivos, Lian.

Seleccionados por J. C. DORCA

LOS DEPORTES

El deporte es una base muy importante de conseguir el desarrollo muscular

Sin embargo para practicarlo es necesario tener una completa idea de lo que se va a hacer, acoplando su esfuerzo en la capacidad que tenga para realizarlo y no querer abarcar más de lo que pueda su constitución.

En general, cuando se oye hablar de la Gimnasia o Educación Física muchos de los que se llaman deportistas y que por tener condiciones especiales para realizarlo, no han prestado ninguna atención o esbozan una sonrisa con una leve insinuación de ¡Bah! a mí no me vengas con Gimnasia, eso para los que les hace falta. Ante una actitud así, no puedo por menos que llamarles la atención. Pues por desgracia el Cuerpo Humano necesita fortaleza física, corporal y moral para que pueda responder en un momento dado y dar el máximo de sus posibilidades, dentro de un límite no perjudicial para su salud. Se han dado infinidad de casos en que por causas de no tener una buena preparación física ha sido el fracaso de una competición deportiva.

Si quereis dedicaros a practicar algún deporte sin una previa preparación física y gimnástica, caereis en el peligro indudable de deformaciones físicas y enfermedades internas que desconocéis. La Gimnasia nos prepara para poder participar en juegos de concurso o sociedad, con más efectividad y descanso.

Entre los deportes mas completos y mas arraigados en España hallareis el Fútbol,



Baloncesto, Atletismo, Natación, Balón a mano, Balón Volea y muchos otros, que nos permiten pasar ratos agradables practicándolos y al mismo tiempo asistiendo a sus competiciones con nobleza y deportividad.

M. C. S.